



Pour publication
Tél.: 872-6062

77-16

DES INNOVATIONS TECHNOLOGIQUES DONT ON PARLE BEAUCOUP AU PA- VILLON DES POSTES 1977

La mécanisation est la grande vedette du pavillon des Postes au cours de la 10e saison de Terre des Hommes. L'exposition a pour but de sensibiliser le public aux innovations technologiques qui s'installent actuellement dans notre service postal canadien.

Les éléments d'exposition comprennent une machine à trier les lettres connue sous l'appellation M.T.L., un pupitre de codage et l'ensemble des plis "premiers jours" émis par le Canada.

Trois hôtes et trois hôtesse s'occupent de l'animation par des visites guidées illustrées de graphiques et de photos. Une présentation cinématographique informe les visiteurs des différents aspects de la mécanisation et complète la visite du pavillon.

Les films à l'affiche sont présentés dans les deux langues tout comme les visites commentées. Voici les titres des films de langue française: Une jolie image et bien plus - GEP la poste de l'avenir, aujourd'hui - 100 ans - A la grâce de Dieu - Comme une lettre à la poste - 25e boîte - Mécanisation A, B, C.

Spécial 10e anniversaire

Dans le cadre du 10e anniversaire de Terre des Hommes, les autorités du pavillon des postes canadiennes distribueront au public des enveloppes-souvenir avec cachet ^{spécial} d'oblitération commémoratif ainsi que le code postal en langage-machine.

Il va sans dire que ces enveloppes pourront également recevoir une ^{cachet souvenir} oblitération des autres pavillons et deviendront de ce fait, une pièce de collection vraiment recherchée.

Ces enveloppes seront un rappel - sous une forme originale - du visa de Terre des Hommes 1967 et seront distribuées uniquement au pavillon des Postes de Terre des Hommes du 23 juin au 5 septembre. Une aubaine, pour les collectionneurs comme pour les philatélistes avertis!